
 田邊 喜久子さん（各務原営業所） 
 

       岐阜乗合自動車㈱  

路線バス女性ドライバー 

Q.バスの運転士になったきっかけは？ 
 高校卒業後バスガイドとして働いていた時、一緒に  
仕事をする運転士の的確な判断力や仕事ぶりを見て
「この人のようになりたい」と思ったこと、そして運転が
好きだったこともあり、「次はバスの運転士になろう」
と思いました。 
 

Q.仕事で大変なことは何ですか？ 
 無意識の内に神経を使うことです。車内外に注意し
気を張り詰めて乗務をしているので、無事に運行を終
えてバスから降りるとホッとします。 
 

Q.これからの目標は？ 
 ちょっとでも出世することです。初の女性指導運転
士になりたいです。 
 

Q.ドライバーを目指す女性へのメッセージ 
 好きなら出来ると思います。厳しい仕事ですが、好
きなら何があっても続けられると思います。 

Q.バスの運転士になってよかったと思うことは？ 
 朝早い勤務がある・拘束時間が長めなど、仕事内
容は大変ですが、男女平等に働けることです。 

 仕事を始めたころ、朝早く出勤し始発地で清々し
い良い空気を吸えたときに感動したことをよく覚え
ています。 

 

Q.女性が少ないですが、働いていてどうです
か？ 
 働きづらいと思うことは意外とないです。男性も同
じように接してくれます。女性の休憩室ができ、女
性の中で息抜きできるようになったことは良かった
です。 
 

Q.これからの目標は？ 
 体力の限界まで頑張ろうと思っています。身体が
資本なので、健康でいることを心掛けて仕事がした
いです。 

Q.普段運転中に気を付けていることは？ 
  1日1日違うお客様が乗車されますし、お客様が車内でどんな動きをされるか分かりません。車内での事故を防ぐた
め、走行中や停車中にも車内のお客様の動きに注意しています。 
 

Q.休憩中はどのように過ごしますか? 
 休憩室でテレビを見たり、横になって身体を伸ばします。また「こういうことがあった」「〇〇で困った」など、話の交換を
することが勉強になります。トラブルにも対応しなければなりませんので、トラブルを体験した人の話を聞いて「こうすれ
ばいいのだな」と思います。 
 

Q.仕事をしていて嬉しい ことは何ですか？ 
 お客様からの感謝の言葉です。乗車されているお客様同士がマナーを守り、気を配り合ってくださることも嬉しいです。 

 山田 紀代美さん（岐阜西営業所） 

当社には女性ドライバーが12名在籍し、岐阜市近郊の路線バ

ス運行業務全般を担っています。お客様からの「ありがとう」の

言葉がやりがいとなり、日々お客様を「安全」「安心」「快適」に

目的地まで送り届けています。 

 田中 美紀子さん（岐阜西営業所） 

平成18年入社 



松山 良子さん 
（岐南営業所） 

Q.バスの運転士になってよかったと思うことは？ 
 運転士になったばかりの頃、「女性の運転士初めて」「かわいい声」と言われたことです。 
嬉しいことを言われるとやりがいを感じます。 

 

Q.職場の雰囲気はどうですか? 
 いろんな年代の人が働いていますが、皆さん相談しやすいです。 
仕事での小さな愚痴も言えますし、プライベートなことも話します。 

 

 Q.どのような人がこの仕事に向いていると思いますか？ 
 真面目すぎるのも疲れてしまうのでよくないと思います。 
物事を明るく考えられる人でしょうか。 

Q.バスの運転士になったきっかけは？ 
 観光バス会社で営業をしていた時に運転士の姿を見て
憧れました。「大きい乗り物に乗りたい」「地元で働きたい」
という思いで岐阜バスに入社しました。AT限定免許からの

挑戦でしたが、運転士になると決めたので「何とかなる」と
いう気持ちで大型二種免許を取得しました。 
 

Q.バスの運転士になってよかったと思うことは? 
 「かっこいい・すごい」「快適だったよ」というお客様からの
言葉を頂けることです。また、お客様とのコミュニケーション
が楽しいです。 

 

 Q.どのような人がこの仕事に向いていると思いますか？ 

 他の車の急な割り込み・走行中お客様が車内を歩き出す
こと・時間の遅れなどにも冷静に対応できる人だと思いま
す。私は顔に出てしまうことがありますが・・・。 

安藤 智香さん（岐阜西営業所） 

Q.バスの運転士になったきっかけは？ 
 10代の頃「いつか大きい乗り物に乗りたい」と思っていて、一
度は親の反対で断念しましたが、30歳を過ぎて「やっぱりやり

たい！」と思いました。ブレーキやクラッチの繋ぎが乗っている
人に不快に思われないような、なめらかな運転がしたいと思い
バスを選びました。 

 

Q.やりがいを感じることは何ですか？ 
 お客様からの「ありがとう」「頑張ってくださいね」の言葉です。
いつもお客様への感謝の気持ちを忘れずに仕事をしたいと思
います。 

 

Q.どのような人がこの仕事に向いていると思いますか? 
 何があろうと表情に出さずに冷静でイライラせずにいられる
人だと思います。そうなれたらいいなと思います。 

酒井田 真歩さん（美濃営業所） 

平成26年入社 


